



Juristin (M Law), Kauffrau

Vizepräsidentin Gemeindekommission, nebenamtliche Strafrichterin, ehem. Landrätin

Vorstand Winterhilfe BL ehem. Mitglied Schwimmclub Birsfelden ehem. Abteilungsleiterin CVJF Jungschar Birsfelden

Ich setze mich ein für Justiz und Sicherheit, Menschenwürde, Jugendschutz, Familie, Wohngenossenschaften, Umwelt und soziale Gerechtigkeit.



Verwitwet, 1 Kind

Techniker Maschinenbau (pensioniert)

Gemeindekommission Geschäftsprüfungskommission Vorstand Mitte Birsfelden

SEV-Mitglied Verein für die Schuljugend WWF-Mitglied

Ich setze mich ein für ein wohnliches, verkehrsfreies Birsfelden. Mehr Grün- und Freiflächen für unsere Einwohner, Fauna und Flora. Soziale Fairness.













André Fritz (63)

Verheiratet, 3 Kinder, 2 Grosskinder

Kaufmann, eidg. Speditions-

Stiftungsrat Pensionskasse

Prosperita, Vorstand Wohn-

genossenschaft Birsfelden

Für einheimische Energie-

versorgung, preiswerten Wohnraum, Mittelstand

und Rentnerinnen.

und Personalfachmann







verheiratet, 3 Kinder

Kaufmännische Angestellte
Physiotherapeutin und Hausfrau
ehem. Leiterin Jungschar

Birsfelden

Für Kinder, Jugendliche und Familien.







bisher, wieder in den Gemeinderat

Beruf: Kommunikation; Politische Ämter: Gemeinderat, Departement Bildung und Sicherheit, Landrat und Fraktionspräsident Die Mitte; Vereine: Präsident Familienpass Region Basel; Vizepräsident Hafenmuseum Verkehrsdrehscheibe Schweiz; Ich setze mich ein für Sicherheit, gegen den Ausweichverkehr durch die Ouartiere und für eine attraktive Schule in Birsfelden.

Seit 1987 in Birsfelden. bin ich hier aufgewachsen und lebe sehr gerne hier. Birsfelden ist meine Heimat. Es ist mein Wunsch, Birsfelden als attraktive und lebenswerte Gemeinde zu erhalten und weiterzuentwickeln. Ich möchte eine ausgewogene Politik machen. als Brückenbauerin zwischen den Polparteien.



in den Gemeinderat

Ich bringe vielfältige Erfahrung in der Politik mit, bin seit fast 16 Jahren in der Gemeindekommission und war einige Jahre in der Geschäftsprüfungskommission, zudem 12 Jahre im Landrat. Innerhalb der EVP übte ich diverse Leitungsaufgaben aus. Ferner bin ich langjähriges Vorstandsmitglied der Winterhilfe Baselland und ehemalige Abteilungsleiterin der CVJM Jungschar Birsfelden.